

常任委員会だより

No. 2 . . . 9月15日(水) 16:00~ 図書室にて

令和2年9月 吉日
調布市立 神代中学校
PTA会長 加藤 均

会長あいさつの前に、山脇先生より合唱祭におけるPTAへの協力依頼および作業内容の説明がありました。

< 会長あいさつ >

本日はお忙しい中、第2回の常任委員会にお集まりいただきありがとうございます。

さて緊急事態宣言の延長により夏休みが延長になり、ようやく通常と言ってよいか分かりませんが、登校での授業が再開されました。

神代中の教師の皆さんには、リモートでの授業について、いろいろと試行錯誤されながら行っていただき、この場をお借りして感謝申し上げます。

また、2学期からは給食が一時休止になり、生徒の皆さんがあっせん弁当を含め、お弁当生活になりました。保護者の皆さん、特に持ち込み弁当の方々は「明日のお弁当どうしようかな」と考えたりして大変になっていますね。

今年度からPTA会費を振込にて集金することとしました。夏休みが伸びたことで集金の手紙をお渡しえきず、一年生の皆さんにはタイトな期間の振込のアナウンスでびっくりさせてしまいましたが、申し訳ありませんでした。

本日は、10月14日に開催されます合唱祭を中心に今後の学校生活のスケジュール等の共有とPTAの情報伝達手段の一つとしてホームページ開設の検討等について、お話し合いをしたいと思います。

< 校長先生あいさつ >

最初に、26日に予定っていました、美化活動ですが緊急事態宣言延長のために中止としました。飲み物などのご準備ありがとうございました。準備頂いた飲み物は、部活動ごとに簡単な作業時間を設定し、終了後に顧問から飲み物を受け取り下校としました。

さて、夏休み中の緊急事態宣言が延長となり、今月末日までとなりました。9月6日の始業式後、4日間のリモート学習が行われましたが、ご家庭での様子はどうでしたでしょうか？

テレビでも調布市のリモート授業についての報道がなされ、保護者の皆様から必要以上の期待があるのではないかと思います。

そんな中で、先生方がお互いにできる内容を模索しながら課題作成を行いました。また、今週からもコロナ感染症の不安から登校できない家庭もあります。工夫をしながら学習保証もおこなっていきますので、ご理解をお願いいたします。

話は変わりますが、今週からお弁当持参がスタートしました。業者のお弁当を発注している数は約300弱となっております。また、月曜日には業者のシステムエラーもあり、生徒にご迷惑をおかけしてしまったこともあります。お詫び申し上げます。以後、確認しながら対応をしていきたいと思います。

最後になりましたが、今月の24日から予定されていた、修学旅行も3月に延期しました。来月の合唱祭も現在やり方を工夫し、実施していくこうと思考中です。もし、緊急事態宣言などの延期など示された場合には再度、実施方法を検討し実施する予定です。ご協力よろしくお願ひいたします。

< 議題 >

1. 各委員会 報告事項

委 員	報 告	予 定
1年学年	美化活動参加者へ中止の連絡	修学旅行業者説明会(10/27)
2年学年	美化活動参加者を決定(7/21) 参加予定者へ美化活動中止の連絡(8/22)	
3年学年	P連施設改善要望書フォームに登録(7/20) 登録したP連への要望書を印刷(7/26) 卒業準備について、学年主任先生とメールで打合せ(7/27) 業者とメールでデザイン案の確認、決定(8/17)	詳細について先生と打合せ
文化研修	進学フェアの担当高校からの資料を回収(7/27) 紙面で届いた資料をPDFデータ化(7/30) P連担当中学校にデータを送信(7/31) クロームブックにて配信するよう校内担当の先生に依頼(9/6) クロームブックにて配信完了(9/13)	ベルマーク仕訳(9/22) インクカートリッジ・ベルマークの発送(9/29) ベルマークの回収・集計日の決定 バザー実施は学校の回答待ち
広 報	前期広報誌の仕訳(7/16) 前期広報誌の配布(7/19)	合唱祭の打合せ(9/13) 後期広報誌の分担(10/9) 合唱祭警備、誘導、後期広報誌用素材の撮影(10/14) 合唱祭表示パネルの確認
校 外	通学マナー向上運動(7/19, 9/6)、8/27は夏休み延長のため中止 環境整備要望の写真撮影および書類作成(7/24~27) 環境整備要望の登録(7/29)	
役員選出	立候補・推薦・委任状のおたより作成(7/23) 上記おたよりの印刷(9/2)、および配布(9/6)	立候補・推薦状・委任状の開封作業(10/1) 推薦された方へ電話連絡

2. P連報告・予定事項

進学フェアおよび教えて先輩をクロームブックへ配信できましたが、生徒だけでなく保護者も閲覧できるようにしたいという要望があったので、ホームページなどに載せられるような仕組みを検討したいです。

3. 本部より連絡事項

◇ 美化活動・通学マナー

- ・26日に予定されていた美化活動は中止となり、生徒のみで実施しました。会計が準備した飲み物はすべて配布済みです。
- ・通学マナー向上運動(8/27)は中止となりましたが、今後の活動は今のところ実施予定です。

◇ PTA会費について

- ・9/15現在、1年生は62%、2年生は27%、3年生も6名ほど振り込んでいます。
- ・3年生の振込開始時期に、3年生および1・2年生の振込していない方向けへの周知をする予定です。

◇ あっせん弁当の代用品について

- ・カロリーメイトならびに、白いごはんを準備しました。

◇ 書記より

- ・ペーパーレス化に向けた検討をまとめました。

4. その他

◇ 制服バザーの実施について

- ・今のところ1月15日の学校公開に合わせて、時間を区切りながら行う予定です。
- ・アンケートを募り、申し込んだ方に入室時間をお知らせする形にする場合、開催の有無を前もって教えていただく必要があります。ウェブページに制服の写真をアップロードして画像を見て判断していただく形にすることも検討予定です。
- ・お知らせには、緊急事態宣言の有無によっては中止の可能性があることも明記しようと思います。

◇ あいさつ運動(10/28, 29)について

- ・あいさつ運動は学校だけで行うため2学年委員および校外委員の活動は中止です。

◇ 活動がなかった場合の委員会費の扱いについて

- ・委員は、活動がなかった時期は返した方がいいと思っているのですが、現在のPTAには返納するしくみがありません。返納すべきかまたはどのような形で返納するかの検討、また、今後のPTA活動内容の精査もしていく必要があります。

◇ リモート授業について

【保護者】

- ・中学校のリモート授業では、先生とリアルタイムの通信ができていない状況の生徒がいたので、生徒だけでなく、保護者に向けてわからないところを質問する方法などを周知してほしかったです。
- ・先生方はクロームブックの不具合対応に追われ、オンラインをしながら電話対応もしてとても大変だった訳ですが、それについても周知がないので、保護者は不満が多くなってしまったのでは。

【先生】

- ・3年生の動画配信については、動画作成に膨大な時間がかかるうえに動画へのアクセスが多いためダウンしてしまうなど、1クラスあたり40人はアクセス集中のリスクが多いので困っています。規制を破る子供やネット上のトラブルへの対応なども時間がかかります。
- ・また、特別教室にはWi-Fiが通っていないなど、環境が不足している部分も多いのが現実です。
- ・オンラインについての各教員への指導も、通常授業や生徒への対応などで時間がないため、なかなか厳しい。さらに、市から配属された専門業者さんは常駐ではなく月に何回か来るのみです。
- ・調布市からオンラインの結果についてヒアリングされているので、そこで担当教員から課題などを聞いて回答しています。
- ・国からの提言などにもありますが、出席のあついにもかかわるため、今後のリモート授業の普及については今のところ現実的ではありません。

☆ 次回常任委員会 1月14日（金） 16:00～ PTA室にて ☆